

**Canciller en reunión con el BID impulsa fortalecer la seguridad ciudadana y modernizar sistema penitenciario**

**4 de diciembre de 2025**

**Nota de Prensa 295-25**

En Washington D. C., el canciller Hugo de Zela se reunió hoy con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ilan Goldfajn, con quien destacó el interés del Gobierno en consolidar la amplia cartera de proyectos compartidos. Estas iniciativas están orientadas a fortalecer la seguridad ciudadana y modernizar el sistema penitenciario.

Durante la reunión, el canciller De Zela remarcó que el combate al crimen organizado transnacional y sus vínculos con la minería ilegal y la corrupción son una prioridad para el Gobierno de transición y reconciliación nacional. En ese sentido, resaltó la reciente asignación de recursos por parte del BID para financiar una iniciativa que permitirá la modernización del sistema penitenciario del Perú.

El Perú planteó al BID la posibilidad de contar con apoyo financiero para fortalecer sus capacidades en gestión hidrológica y sistemas de alerta temprana. La iniciativa busca promover asistencia técnica especializada y avanzar en soluciones regionales para enfrentar eventos climáticos adversos.

**Participación en evento de AS/COA y reunión con legisladores estadounidenses**

Continuando su agenda en Washington D. C., el canciller Hugo de Zela sostuvo un encuentro con empresarios estadounidenses de alto nivel, en un evento organizado por el Council of the Americas y Americas Society (AS/COA), donde presentó oportunidades concretas en sectores como minería, energía e infraestructura.

Ante firmas globales Vantive, BMW, Shell, South32, Mitsui & Co., Walmart, entre otros, el ministro de Relaciones Exteriores reafirmó que el Perú ofrece un entorno seguro y dinámico para la inversión y promueve nuevos polos de desarrollo económico con impacto en la generación de empleo y crecimiento sostenible.

Igualmente, De Zela sostuvo reuniones con el congresista Carlos A. Giménez, miembro del Comité de Seguridad Nacional y del Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, y con el legislador Brian Mast, presidente del Comité de Relaciones Exteriores.

El canciller De Zela subrayó que Perú es un socio estratégico en la lucha contra el narcotráfico y la reducción de la producción de cocaína. Indicó que la administración del presidente Jerí prioriza el restablecimiento de la seguridad y estabilidad mediante una estrecha cooperación con Estados Unidos, con el fin de fortalecer las capacidades estatales de respuesta y proteger efectivamente a la ciudadanía frente al crimen.

Finalmente, resaltó los avances recientes en la relación bilateral con los Estados Unidos, como la cooperación en temas de defensa, lucha contra la delincuencia organizada transnacional, promoción de inversiones en sectores estratégicos, cooperación en materia de minerales críticos y la cooperación aeroespacial.